

agence Garoupe
ANTIBES

12 Pièces

600 m²

Réf. 589V697M

Prix NC

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cap d'Antibes, élégante propriété faisant face à la mer, sur le côté Ouest du prestigieux Cap d'Antibes, à proximité de l'hotel Eden roc. Récemment rénovée, cette prestigieuse résidence, construite dans le style des années 30, dispose de 9 chambres ensuite et d'une chambre pour le personnel. Située dans un parc d'environ 8000 m2 menant à la piscine et au tennis, cette demeure offre un sublime panorama sur la Baie de Juan les Pins, les Iles de Lérins et l'Esterel.

Cap d'Antibes- Elegant property facing the sea, situated on the west side of the prestigious Cap d'Antibes, near the Eden Roc hotel. Recently renovated, this prestigious residence, built in the style of the 1930s, has 9 on-suite bedrooms and a staff bedroom. Located in a park of approximately 9000m2 leading to the swimming pool and the tennis court, this residence offers a sublime panoramic view of the Bay of Juan les Pins, the Island of Lérins and the Esterel Mountains.

GAROUPE CAP D'ANTIBES

89, boulevard du Cap - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

